










この度はたくさんのご意見をいただき誠にありがとうございました。

・こだわりが強い子ですが、根気よく対応頂き有り難いです。

・活動中の様子などについてお聞かせいただいたり、

相談にのっていただいたり、いつも本当にありがとうございます。

・親にはできない活動、行かれない場所に連れて行ってもらい、

とてもいい経験をさせてもらっています。

・下之郷教室との合同行事はお兄さん、お姉さんたちから学ぶことが多く良いと思います。

・親子参加イベントはこどもの様子見れてよかったです。

②職員の配置人数や療育は適切でしょうか？

→療育的な活動をより多く取り入れられるよう、職員体制を整えていきたいと思います。

⑤活動内容がいつも同じにならないように工夫されているでしょうか？

→当日の状況を詳しくお伝えできておらず大変申し訳ございませんでした。

今後は送迎の際に保護者の皆様に当日の状況をお伝えするとともに、その日に行った運動

あそび等の活動をお伝えできるようにしたいと思っております。

⑧日頃からお子さんの状況を共有し、発達や課題等について共通理解ができていますで

しょうか？

→発達や課題について共有できるように面談や日々の送迎の際にお話をさせていただくと

ともに、定期的な面談を行なっていきたいと思います。

⑨面談や育児に関する助言は行われていますでしょうか？

→今後は事業所職員も含めての面談の場を設けられるように努めてまいります。

⑩保護者会の活動の支援やイベント等の開催により、保護者同士の交流の場はございまし

たでしょうか？

→親子イベントにご参加いただいた皆さま、誠にありがとうございました。

今後は親子イベントの中でも、より保護者の皆様同士の交流の場を作れますよう工夫して

行なっていきたいと思います。

⑫お子さんや保護者の方との意思疎通や情報伝達のための配慮はできていますでしょう
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⑫お子さんや保護者の方との意思疎通や情報伝達のための配慮はできていますでしょう

か？

→保護者の皆様への配慮ができておらず大変申し訳ございませんでした。

今後は、ご家庭での様子、事業所での様子を面談等で共有できますよう改善してまいりま

す。

⑱事業所の支援に満足されていますでしょうか？

→療育面での対応を共有できておらず大変申し訳ございませんでした。

今後はブログや面談、送迎時、連絡帳などでご共有できますよう改善してまいります。

■その他のご意見

・はやく口座振替でお支払いできるようにお願いします。

おつりがないようにするのと、帰りの送迎準備で忙しそうにしている職員の方に

渡す気苦労が毎月あります。

また、療育？に対して資格がある方と、そうでない方が何かで分かる様になると、

なにか相談や話しかける際にも目安になるので、ありがたいです。

→お迎えに来ていただいている保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしており、申し訳ご

ざいませんでした。

口座振替につきましては検討させていただきたいと思います。

送迎時には気兼ねなくお金を渡していただけるように、送迎出発時間を調整させていただ

きたいと思います。

また、職員の資格等につきましても新年度の職員体制をご案内できるよう準備してまいり

ます。

今後ともよろしくお願いいたします。


